



**mcb-a**  
MUSÉE CANTONAL  
DES BEAUX-ARTS  
LAUSANNE

INFORMATION À LA PRESSE, 6 OCTOBRE 2016

## Première pierre du Musée cantonal des Beaux-Arts de Lausanne Des œuvres de 79 artistes dans les fondations du nouveau bâtiment

Ce jeudi 6 octobre 2016, lors de la cérémonie de pose de la première pierre du nouveau Musée cantonal des Beaux-Arts (mcb-a) sur le site de Plateforme10, 79 œuvres et objets d'artistes ont été scellés pour être enterrés dans les fondations du nouveau bâtiment.

Répondant à l'invitation de Bernard Fibicher, directeur du Musée cantonal des Beaux-Arts, 79 artistes ont réalisé et donné des œuvres et objets de très petites dimensions destinés à être enfermés dans la première pierre du nouveau bâtiment, conçu par le bureau espagnol Barozzi/Veiga, dont l'ouverture est prévue en septembre 2019.



Depuis les temps les plus anciens, l'humanité a marqué les fondations de ses plus importants édifices par un contenu symbolique. Le Musée cantonal des Beaux-Arts a souhaité que ce soient les artistes qui constituent la base sur laquelle se construit un nouveau Musée, puisque ce sont eux qui sont sa raison d'être et qui se trouvent au cœur de ses activités.

Cette démarche et l'engouement qu'elle a suscité auprès des artistes sollicités témoigne du lien étroit qui unit depuis toujours le Musée cantonal des Beaux-Arts à la création contemporaine.

De minuscules dessins et peintures, des objets d'ateliers, des œuvres sur supports numériques, et des interventions à caractère performatif sont autant de témoignages qui ont été scellés ce jeudi 6 octobre 2016 dans les fondations du nouveau bâtiment.

### Les artistes représentés :

Natacha Anderes - Maya Andersson - Luc Andrié - Emmanuelle Antille - Luc Aubort - Silvia Bächli - Balthus - Francis Baudevin - Catherine Bolle - Lorna Bornand - Miriam Cahn - Julian Charrière - Frédéric Clot - Sylvain Croci-Torti - Jean Crotti - herman de vries - Silvie Defraoui - Chérif Defraoui - Alexandre Delay - Maria Eichhorn - Ariane Epars - Valérie Favre - Michel François - Stéphane Fretz - Gilles Furtwängler - Matthieu Gafsou - Elise Gagnebin-de Bons - Franz Gertsch - Charles Gleyre - Aloïs Godinat - Anne Sylvie Henchoz - Anne Hildbrand - Thomas Hirschhorn - Thomas Huber - Alain Huck - Robert Ireland - Alfredo Jaar - Alex Katz - François Kohler - Vincent Kohler - Jean Lecoultre - Catherine Leutenegger - Elisabeth Llach - Mingjun Luo - Nalini Malani - Jean-Luc Manz - Olivier Mosset - Manuel Müller - Damián Navarro - Loan Nguyen - Karim Noureldin - Jean Otth - Philémon Otth - Virginie Otth - Sandrine Pelletier - Giuseppe Penone - Carmen Perrin - Anne Peverelli - Guillaume Pilet - Annaik Lou Pitteloud - Véronique Portal - Anne-Julie Raccoursier - Markus Raetz - Michael Rampa - Claudia Renna - Didier Rittener - Anne Rochat - Jean Scheurer - Daniel Schlaepfer - Pierre Schwerzmann - Esther Shalev-Gerz - Francine Simonin - Nedko Solakov - Pierre Soulages - Michel Verjux - Bernard Voita - Ai Weiwei - Zao Wou-Ki - Stéphane Zaech

### Renseignements complémentaires:

Raphaël Wolff, resp. promotion et développement, raphael.wolff@vd.ch, +41 (0)79 721 93 16

Visuels libres de droits : <ftp://ftp.vd.ch/MBA/pub/presse/>